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“¿Por qué contentarnos con vivir a rastras cuando sentimos el anhelo de volar?”

  

Hellen Keller (escritora estadounidense)

  

CRISTIAN FRANCO , 18/01/2013 | Una lágrima sobre la  almohada. Pensamientos 
ensombrecidos.
Decisiones y dudas. Mirada perdida, voz apagada. ¿Qué es lo  que ocurre? Es importante
admitirlo: las palabras se tornan oscuras cuando la  carga se hace pesada.

  

Escribo esta carta abierta  con la deliberada intención de animarte a vivir. Sí. Leíste bien:
“animarte  a vivir”. Se dice mucho sobre la vida, pero sin embargo muy pocos llegan a 
entender –¡y disfrutar!– lo que ella significa.

  

Porque vivir es  amar, en el  sentido afectivo pero también volitivo de la palabra. El amor es
decisión; los  sentimientos son gratos pero casuales visitantes que van y vienen en el 
transcurso de nuestra existencia.
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Porque vivir es  soñar, ir  más allá de los límites de nuestra realidad, de lo que ven nuestros
ojos. Es  alistar las actitudes, domar los pensamientos, y desarrollar la fe suficiente  como para
alcanzar lo imposible.

  

Porque vivir es  perdonar,  que es otra definición de la palabra “libertad”. Liberación del
rencor, de los  recuerdos amargos, y libertad para que la persona perdonada pueda cambiar (si
 así lo decidiera).

  

Porque vivir es  trascender,  entender que somos responsables del legado –material e
inmaterial– que heredarán  las generaciones siguientes. Es saber que nuestro presente
determina el futuro.  Es comprender, finalmente, que nuestro tránsito por el mundo es pasajero
y que,  tarde o temprano, dejaremos nuestros “trajes” terrenales para encontrarnos con 
nuestro Creador.

  

Un gran autor  escribió: “Los sufrimientos ligeros y efímeros que ahora padecemos producen
una gloria  eterna que vale muchísimo más que todo sufrimiento. Así que no nos fijamos en lo 
visible sino en lo invisible, ya que lo que se ve es pasajero, mientras que lo  que no se ve es
eterno”.

  

Marcos Vidal dice en una de  sus canciones: “No, no te cortes aún las  venas / Porque el
tiempo rueda y pasa / Reconoce tus cadenas, Retrocede y vuelve  a casa / Ven porque aún
hay pan y hay agua / Hay un Dios y hay una manera / No  te canses de Su fragua / Que la
suerte es pasajera”.

  

¡Vivir!

  

Autor: Cristian Franco

  

© 2013. Este artículo puede reproducirse siempre que se haga de forma gratuita y citando
expresamente al autor y a ACTUALIDAD EVANGÉLICA como fuente.

  

 2 / 3

https://www.actualidadevangelica.es/index.php?option=com_content&amp;view=article&amp;id=3881:cristian-franco&amp;catid=72


Vivir

Escrito por Cristian Franco
Viernes, 18 de Enero de 2013 00:00

{loadposition cristian}

 3 / 3


